
nruselas, Mayo le de 1929 

Objeto: 'levar folleto sobre 
vialidad. 

Del Teniente Coronel Anibal Montes, Presidente de la Sub-
comisión 170 .III 

al Senor rresidente de la Comisión de Adquisiciones en el 
nxtranjero. 

Solicito del Senor rresidente de la Comisión se 
sirva elevar este expediente al Ministerio de ';uerra para 
que , si aoi se lo juzga conveniente ,se haca llegar al 
"Congreso 'racional de Vialidad" a reunirse el C de Julio 
del corriente ano , el adjunto folleto sobre nuestra 'Tia-
lidad , relacionada con la 7efensa Nacional. 

Hago este -cedido para que dicho folleto sea 
considerado oficialmente , como una contribución del Ejér-
cito a dicho Con¿reso. nntiendo que todo esfuerzo que se 
haga en este sentido , será un paso más en la eolución de 
este importante problema. 

Adjunto al presente expediente una copia del 
informe que sobre el mencionado folleto na producido nues-
tro Estado Mayor :eneral y que ha hecho suyo el Senor Ins-
pector leneral de Ejército. De tales opiniones se deduce 
la importancia que al prnbema dan las altas autoridades 
de nuestro Ejército. 

Debo hacer presente que este asunto no tiene 
hasta la fech el caracter de "reservado" , ni debe tener-
lo tampoco en el porvenir pues ello es condición indis-
pensable para que el problema sea resuelto en la forma que 
lo he preconizado en el folleto adjunto. 

Do c. a reg. : 

1 folleto 
1 copia de un 

informe. 
Teniente Coronel 

rreeidente de la Sub 
No.III 

misión 
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